



02.10.2024

**Betreff: Fahrradzonen in Sendling-Westpark**

**Antrag:**

Das Mobilitätsreferat stellt dem BA 7 dar, wie weit es mit der Umsetzung der vor einigen Jahren in die StVO aufgenommene „Fahrradzonen“ vorangekommen ist und ob (und ggf. welche) Kriterien für die Einführung der Fahrradzonen in München erarbeitet wurden.

Zudem bittet der BA 7, seine Anträge zum Einrichten von Fahrradzonen in Sendling-Westpark für das Umfeld der Ortlerstraße (Antrag B 20-26 / B04915) und für die südliche Werdenfelsstraße (Antrag B 20-26 / B04915) wieder aufzugreifen.

**Begründung:**

Seit 2020 erlaubt die StVO das Einrichten von Fahrradzonen. Ende 2022 hatte der BA 7 die oben genannten Anträge gestellt.

Diese hat das Mobilitätsreferat im April 2023 damit beantwortet, dass das Referat „... *sich derzeit mit den konkreten Voraussetzungen, möglichen Einsatzbereichen und Qualitätsstandards befasst*“. Es wurde um „Geduld“ gebeten.

Dies ist nun auch schon wieder anderthalb Jahre her, so dass die Frage nach dem Sachstand der Behandlung der 4 Jahre alten StVO gerechtfertigt erscheint.

gez. Walter Sturm  
für die SPD-Fraktion im BA 7